



8 Pièces

230 m²

Réf. 579V1979M

1 995 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété contemporaine au calme mais pas isolée sur 2 ha de jardin joliment arboré avec vue dégagée sur le massif des Maures se composant de : hall d'entrée avec wc d'invités, un grand séjour avec ses poutres apparentes donnant sur une belle terrasse et patio, une cuisine indépendante et équipée, une salle à manger, une chambre de maître avec sa salle de bains et en rez de jardin il y a 4 chambres avec ses salles de bains/douches, abri voitures et une buanderie. La Piscine de 100m² avec ses rochers et ses cascades.

Magnificent contemporary property on 2 HA of enclosed land, with open views over the chapel of Miremer, quiet setting with beautiful garden comprising: entrance hall with guest toilet, large living room with exposed beams overlooking beautiful terrace and patio, dining room, large kitchen, master bedroom with bathroom, ground floor: 4 bedrooms with bathrooms / showers, laundry room and room of 100 m² possible to convert into appartement. Carport for 2 cars.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



GRIMAUD IMMO by Mariette



www.residences-immobilier.com

